

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utig BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Laagganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Akan diperiksa

oleh Landraad Solo

Pada tgl 27 Juli '38 Landraad Solo telah meriksa perkaranya toean Rono pendjahat jg oeloeng dan dibekoek dengan tembakan revolwer oleh politie Solo kena dimana buitnia waktoe mentjoeri barang perhiasan sebarga f 1300. — dito konja toean Juweliers Be Thiam Kiem.

Potongan pensioen

Sefengah pCt. dikembalikan

Waktue adanja crisis jg hebat di ini Ambeaaren Rijk Soerakarta gadijnja dipotong dengan setengah pCt, Snkorang karena adanja w ng Negeri sedikit baik, maka dipoe toesan dengan adanja Rijksblad 1938 No. 8 jg potongan itoe di kembalikan, jg artinja tidak dipotong lagi dengan perhitungangan te rugwerkende kracht.

Mendjadi mereka akan terima wang waledan dari boelan Januari t/m Juli 1938.

Bouw-Crediet - Pensioen-fonds

di Rijk Soerakarta

Rijk Soerakarta sekarang mendirikan badan jg namanja Bouw-Crediet-Pensioen-fonds disampingnja pensioen-fonds. Adapoen kapital da ri itoe badan mengambil dari pen sioen-fonds. Adapoen sebab sebabnja pemerintah mendirikan itoe ba dan tidak lain karena mengatahoei ambtseurenja jg tidak sedikit di makan woeker atau beloen mem poenjai roemah. Sekarang ambe naren Rijk Soerakarta boleh bergi rang karena dengan moadah pin djam wang paling sedikit f 1000. — djam haroes diboeat memperbaiki membeli atau membikin roemah Olehnja mengembalikan dengan di potong gadijnja dalam tempo 60 boelan tetapi rentennja seboelan 1 pCt.

Nasib Penggawai Garam

Oemoemnja telah mengatahoei tentang diboeaknja goedang garam djam 7 pagi, ditoeoepnja djam 1 tengah hari laloe biasa menoetoeop Kasboek, ini tjaranja jg telah ter djadi dari dahoeloe kala, akan teta pi masa sekarang peratoeran terse boef tidak berlakoe lagi oleh karena ada pendjoelan garam dari pihak partikoelir jg hanja mendapat perin tah dari jg wadjib diresort itoe sa dja. Maka dari itoe terpaksa ambe naar garam melidoeng sipen djoelan tadi, seperti: menjerahkan garam jg akan didjoel, menerima restant pendjoelan tadi, teroetama pendapatangan wangnja jg haroes di masoekkan dalam Kasboek. terpak sa ke 2 x nja goedang diboeka djam 5 sore, tempo tempo sampai djam 7 malam baroe bisa ditoeoep kemkali, berhoebong de ngan mengirinkan garam kedesa desa jg soedah mempoenjai keteta pan mendjoel garam, sedang ambe naar garam itoe hanja satoe.

Tidak mendjadi keberatan teu tang toetoeop goedang itoe djam 5, kalau rata rata setiap goedag ga ran diberi 2 pegawaija, sebal k nja mendjadi keberatan oleh kare na diresort Ladramajoe, sebagian

besar diberi 2 pegawai, jg lainnja hanja satoe.
Maka dari itoe, jg wadjib soedi leh sedikit memperhatikan kepada soal terseboet diatas.

G. G. di Tasik

Hari Saptoe jl ZE, GG, sesoe dah melihat keadaan Anjman In dustrie di Radjapolah, djam 11 percies soedab tiba di Tasikmalaja dan diiring oleh BB. ambenaren tida koerang dari 8 apto.

Disepandjang djalan jang akan dipake melawat oleh ZE dari pagi moela soedah dihias dengan ben dera, begitoe djoega orang nouton soedah berdjoebel djoebel, Politie bersama pegawai desa ikoet beker dja, mendjaga keamanan.

Dari Radjapolah ZE mereroes kan perjalanannja ke Tjikoneng akan melihat keadaan Batik Indus trie, poekoel 11.40 datang lagi di Tasikmalaja, dan singgah diroo mahnja Toean Assistent Resident.

Poekoel 12.05 berangkat lagi me ninggalkan kota Tasik jang soedah di hiasi dengan bendera djoega ti da ketinggalan katja katja, jang sengadja dibikin oentoek menghor mat beliau. Orang orang dise pandjang djalan tida ada brentinje sampe auto jang ditoeinggangi oleh Kdj. Toean Besar melawat baroe pada boebar dengan peoeh perase an jang goembira.

"Garoeda-Merah"

Diperiksa depan Hakim

Pembatja tentoe misih ingat ten tang itoe perkara "Garoeda Me rah", 1 perkoempoelan orang desa disalahsatoe desa di Cheribon, jg berhadjat tolong menolong. Tapi ke reca itoe 1 dan lain lain hal, di sangka melkkoekan kedjahatan, se hingga beberapa orang ditangkap dan dihadapkan dimoeaka hakim kota Cheribon.

Pada hari Kemis 21 jbl, maka perkara terseboet diatas, telah di poetoekan oleh hakim, bahwsanaja pesakitan, telah dibelaskan, dari sebab boekti tidak terang.

.Soeara Minangkabau'

Malam boelan Augustus jg akan datang ini akan terbit satoe Madja lah boelan baroe jg bernama: ".Soeara Minangkabau" dikeloea rkar oleh Persatoean Minangkaba u di Djakarta.

Wang laaggannnja hanja f 1.50 setahoen atau f 0.90 boeat 6 boe lan.

Adres Administratie, Gang Alfoe II No. 37 Batavia-Centrum.

Hampir terlepas dari begrooting batiaan !...

Pada waktue jang soesah ini, Toean ada merasa koerang pada pekabaran doenia, baik dari dalam mae poen dari loear negeri.

Pada waktue jang soeker ini Toean tidak perloe lagi berlangganan soerat kabar harian jang harganja mahal. Sebab :

„BERITA-PRIANGAN“ mempoenjai kabaran jang loear, baik kabar loear negeri, mae poen pekabaran dalam negeri, sedangkan harganja tidsk seberapa, hanja 75 cent, seboelan.

Mintalah sekarang djoega proefoummer jang diberikan dengan GRATIS pada :

Administratie „Berita-Priangan“
Oude Kerkhofweg 16 Telf. 444 - Bandoeng

Pidato Toean Masdoeki Voorzitter Studiefonds „Bekel Pa- ngoengsi Harti“ di Bandoeng.

NJONJA-njo-
nja dan toe
an-toean jang ter
hormat!

Atas nama per himpoenan Studie fonds „Bekel Pa-ngoengsi Harti“ sa ja mengoetjapkan selamat datang de ngan beriboe ba njak terima kasih atas kedatangan njonja-njonja dan toean toean seka- lian, baik anggan ta BPH, mae poen boekan, ka- rena soeka mem boeang tempo oen toek memenehi kami poenja oen dangan.

Saja tidak akan pandjang membi tjarkan tentang BPH, karena ja kin, nistjaja njo nja njonja dan toe an sekalian, telah sama mengatahoei

apa maksoednja studiefonds jang pada malam ini memboeat perajaan.

Jang pertama sekeli memboekti kan hati, oleh karena dari moelai berdiri studiefonds ini, selaloe ber setia kedada perhipoennnja Ke tjoeali dari pada itoe poen, jang soenggoeh membesarkan hati kami, oleh karena B. P. H. telah me dapat rechtspersoon, sesoedahnja berdiri 12 tahoen.

Soenggoeh besar kegembiraan ka mi, karena kami dapat menjaksi kan bahwa bangsa kita anggan ta BPH teroetama sekeli jang dari moelai diberidirkannja jaitoe pada tahoen 1926 sampai kepada sa'at ini, menoedjoekkan djasanja kepa da oemoem, menjatakan ketegoehan hatinja, pertjaja kepada diri sendi ri dan berboekti bahwa Studiefonds BPH, bisa menjampai kan segala tjita-tjitanja. Hal ini tidak lain oleh karena sekalian anggan ta ber setia dan mempoenjai kejakinan da lam hatinja masing-masing, mengorbankan tenaga dan harta pada setiap boelan oentoek kepentingan BPH.

BPH telah mendapat rechtspersoon.

Inilah sebab sebabnja pada malam ini, kita memboeat sedikit perajaan karena dalam kalangan bangsa kita, boleh terhitoeong djarang se kali, ada Studiefonds jang bisa berdiri laua dan medapat recht persoon itoe.

Jang memang tidak mempoenjai pentjaharian, ja tidak apa, tapi jg mempoenjai pentjaharianpoen ba nja jang meloepekan pada kewa djannja. Sejang!

Oleh karena itoe, banjak sekali oeang pertolongan jang tidak kem bali.

Atas pertolongan Toean Allah jang Maha Koesa, saja bisa menja takan kegirangan hati kepada se moea anggan ta BPH, karena se moea anggan ta BPH, selaloe setia, sehingga perhipoenan ini dapat hidoep langsoeng.

Dengan kesetiaan anggan ta BPH dan pertolongan Allah djoega, BPH, setiap tahoen bisa membe ri kan bantoeannja kepada pemoeda kita disekolah tinggi jang kekoer an oeng seperi disekolah in



Toean M. MASDOEKI
(Cliche Pangoengtoen Kamaljoean)

Bandrek Bandoeng

Modernisme di Volksraad

Kata t. Soekardjo :

— Kita perloe menerangkan le bih djoeh artinja modernisme, jaitoe dari sa'at Inlander, dari sa'at Inlandsch—ini seboetolnja ki ta haroes djoendjoeng—sampai djadi modern, sampi kita bisa am bil apa jang baik dari pihak Barat dan dari pihak Timoer.

Kalau kita pergi ke Kramat sam pai ke Salemba, dimana kita doeloe 2 nja hanja bisa mend pat dokter Eropah, sekarang kita lihat bahwa bampir semoennja dokter dokter itoe bangsa Indonesia. Itoelah men djadi soetoe tanda, bahwa kita anak negeri bisa mengambil over, boekannja sadja soal cultuur, tetapi djoega soal techniek dan soal we tenschap.

Tida sadja terhadap kepada tech niek atau bestuursvoering, tetapi terhadap djoega kepada cultuur (keboedajaan). Kita lihat sendiri, bahwa kita bisa ambil over b hasa Belanda. Kita bisa bitjara bahasa Belanda hampir seperi orang Belanda.

Toean Koesoemo Oetoyo doeloe mengataskan, bahwa kalau ia dima soekkan kedalam kamar . . .

. . . dan orang soemah ia ber bitjara bahasa Belanda, maka orang jang mendengarkan akan bilang bahwa jang berbitjara ialah bangsa Belanda, sedangkan jang seboetolnja ialah toean Koesoemo Oetoyo.

Seboetolnja toean Koesoemo Oe toyo jang masih tetap sebagai anak negeri, tetap dengas semoea nja, tidak sadja dengan pakaiannja, tetapi dengan rokoknja djoega, se bab toean Koesoemo Oet-yo tidak soeka akan sigaret atau seroetoe tetapi soeka akan klobot, djadi be toel betoel sebagai anak negeri.

Demikiaulah kita ambil ringkas nja!
Commentaar overbodig!

Tjoemah, kalau tk bandrek itoe waktue toeroet bersidang di Pe djambon, ingin poela menjampai kan interuptie

Kita msae bilang:
—Bila toean Koesoemo Oetoyo tetap merokok klobot, tentoe soeka poela mjoem b andrek. Maar . . . kenapa toean kang soe ka bertjakap b a h a s a w a k ?
—Dat is een wonder, . . zeg!
—Soetoe keezzaiban!

Orang Keloejoeran

geueur, sekolah tabib dan lain- lainnja.

Dalam ini boelan, ada lagi tiga orang student jang haroes menda pat bantoean oeng dri BPH.

Maka oleh karena itoe, saja min ta kepada sekalian anggan ta soepa ja bertambah setia, dan diharap toe an-toean jang beloen mendjadi lid BPH soedi apalah kiranja memper satoekan diriinja dalam BPH ini, seperi segala kehendak kita dapat tertjapai.

B. P. H minta bantoean pers sepeja menjiarkan tjita tjita jang tinggi ini!

Sebagai penoetoeop kata saja me njerahkan perajaan ini kepada se kalian jang hadir! Apabila ada kekoerangan harap dima'afkan!

Saben hari tambah bingoeng

Siapa lagi yang akan kasih tambah, sigeralah menoeis dikoran!!!

Disoerat kabar Berita Priangan tanggal 25-7-38 No. 92 roengan; „Soerat kiriman loer tang goengan Redactie“ ada soeatoe artikel berkepala: „Parindra mentjari teman . . . salah raba.“ jang maksoednja dapat dikatakan: „mem beri ingat atau mentjela sikap sipak jang soedah dikerdjakan oleh Parindra dan orang-orangnja COPAG, terhadap pekerdjaan pemilihan lid Gemeente Raad Bandoeng.“ Terhadap maksoednja artikel soerat kiriman itoe jang baik jaitoe memberi ingat, maka kepada san dara penoeisnja jaitoe toean Karto kami sebagai pendoeoek dan kiezer tida segan mengoetjapkan di perbanjak terimakasih dan tida segan djoega meneroeskan maksoed baik memberi peringatan itoe ke pada saudara kiezers seomoemnja jaitoe,

„kepada kiezers seomoemnja siapa sadja, toetama Parindra dan lid lidnja serta COPAG dan anggauta serta pengikoet pengikoetnja (doe nama ini disoerat soerat kiriman tadi), di harap sekali jang hati hati mem batja artikel soerat kiriman ter soeot diatas, karena, berhoeng boeng dengan adanya kebingoengan-kebingoengan dari sanasini, jang dengan sengadja dia dakan boeat menimpis rakjat kiezers diwakteo akan adanya pemilihan seperti sekarang ini, orang gampang sekali tergelictjir pikirannya, sehingga amat moedah sekali dipengaroebi djelek oleh isi maksoednja artikel soerat kiriman tadi jang—kami pertjaja 100 pCt.—sekali kali tidak mendjadi harapan penoeisnja“

Oleh karena itoe, maka pendapa tan kami, terhadap meoetoeoek haroes memilih siapa kah djogonja jg pantas haroes doedoek di Gemeenteraad itoe, tjara jg paling baik ialah:

„Toeroetkanlah dengan merdeka kaitiran kiezers masing masing, kaitiran kaitiran suda ra kiezers ma o e sadja dipengaroebi oleh toelisan toelisan—adja kan adja kan—tjela tjelaan—poe dji poedjian—omkooperij dan la ia lainnja—karena dengan begitoe—njat leh soedah bahwa san dara kiezers lantas mendjadi kiezers jg tida k poenja pendirian jg tetap“.

Dari sebab diartikel soerat kiriman itoe tadi ada ditarik tarik nama Parindra dan COPAG, maka kepada lid lid dan pengikoetnja doe bada terseboet, kami andjoerkan sebaiknja djanganlah ambil poe sing lagi kepada hal hal lainnja, jg bersangoetan dengan pekerdjaan pemilihan, jg keloearja dari loer programnja, jg soedah di saring itoe. Perfajai toeroet dan kerdjakanlah kekeoetan 100 pCt lebih, apa jg soedah atau akan di tetapkan oleh Partij atau COPAG nj, itoe lah ada lebih berharga dari pada soeka toeroet ambil kesempatan mendengarkan soeara dari kanan—kiri dan djanganlah kiranya sampai mendjadi gampang sekali soeka menelan sadja pil-pil jg bermaksoed mengadoe adoe jg dapat memberi poeing dan bingoeng terhadap pemilihan lid Gemeenteraad.

Kami mengandjoerkan jg demikian itoe, karena—kalau kami tida salah merabanja—maksoed soerat kiriman itoe ialah:

Lid lid Parindra hendak dia doe dengan Parindranja, anggauta COPAG dan pengikoetnja hendak diadoe dengan COPAGnja badan Parindrapoen tida loepoet hendak diadoe djoega dengan badan COPAG,

Terhadap kepada maksoed soerat kiriman jang baik, kami moefakat sekali dengan noot toean Redactie jang maksoednja, minta kepada toean Karto bertemoes sadja dengan pengeroesnja Parindra (atau COPAG), oentoek melahirkan CORRECTIEnja.

Dengan pertemoean itoe akan bisa dengan lekas ketahoean kesalah an kesalahan jang mana jang seharoenja mesti diperbaiki dengan lekasnja jalah karena berhoengboeng dengan kapentingan rakjat oemoem berhadapan dengan orang jang bersangoetan, kami pertjaja, jang Pengeroesnja badan Parindra atau COPAG tida akan menerima dengan moeka asam, tetapi sebaliknya mereka tentoe akan melahirkan terimakasih dan menghargai kepadaanja, asal Correctie itoe tadi betoel.

Keizer, S.W.

Bekerdja bersama - sama

BERITA PRIANGAN berdjaja akan kusihaan bntjaan jang baik dan kesenangan oentoek Toean! Toean perloe dan wadji bantoe soepaja pembajaran oewang abonne dibajar jang beres, boekan? Demikian barulah kedoea fihak akan merasakan poewis.

Adm. BERPRI

Pekabaran

Toean Mochamad Boestami dibebaskan

Menjamboeng pekabaran kita ke maren, maka kami mendapat kabar jang tenrang bahwa Toean Mochamad Boestami lid Fed. Sinar Selatan telah dibebaskan dari toet oetan dan dimerdekakan.

Pertentangan Boedha dan Moeslimin di Rangoon.

Pemberontakan oemoem jang timboel moelai hari Selasa jang baroe laloe ini, telah sampai pada poentjoknja, jalah tatkala terdjadi pertemporan boeoth memboeoth toesoek menoesoek dan tembak membak jang berteroet toeroet dilakoekan orang-orang diberepa bagian kota, sehingga menimboelkan kekatajanan oemoem.

Boekoe jang menghia.

Lebih disoeh dikabarkan: Petjahnja kekatajanan ini disebab

kan karena penjaran boekoe jang sedjak itoe dilarang. Boekoe ini dikarang oleh seorang Moeslim.

Orang-orang pengikoet agama Boedha memaadang boekoe itoe soeatoe penghinnaan.

Pendeta-pendeta Boedha memin pin serangan terhadap kaeom Moeslimia.

Kemarin malam pendeta-pendeta dan orang-orang banjak sama berdoejen-doejen didjalan raja sam bil berseroe: „Barma oentoek orang Burma“. Dalam pada itoe orang-orang jang mengganggoe djalan sama melakoekan perampokan pada beberapa toko orang India.

Reuter mewartakan dari Rangoon, bahwa kegentingan di Rangoon tidak makin berkoerang, se telah semalam keadaan sangat tidak tenteram, karena berbagai bagai soedoet dari kota itoe masih djoega sebentar sebentar terdjadi hal hal jg tidak diharapkan.

Djoemlah koerbas sedjak petjahnja keroesoehan ini ditaksir ala 43 orang mati dan 300 orang loeka. diantaranya terdapat djoega se ora g perampoen buana.

Kota

Boekaan Loterij Besar

300 prijen dari f100 No,

10191	36963	13224	18764	42637
13062	32876	31611	29208	34325
38085	43207	21249	21129	40406
43543	37151	29009	24509	16480
36068	33540	40045	23922	27551
20428	37599	30221	18124	30124
31439	22310	35373	34656	32918
30738	19379	29393	14782	35504
33013	26354	36017	21805	28199
16523	29967	40351	11644	32436
44433	36684	16800	17371	36732
31218	41401	10081	26194	41965
11223	34151	30537	37054	26017
44905	44446	23064	31412	35382
33978	43214	42720	21360	24416
29952	14722	26492	23195	41059
11006	41573	33666	13213	37266
29429	19077	41286	10525	33283
35866	40827	40636	11026	33887
37735	20663	43308	11922	27220
17714	39294	22735	39711	30619
24840	40105	40126	42278	14460
21806	24653	14054	13438	16793
12733	18708	19838	39412	12093
25298	10235	27312	35318	33064
39226	20897	35491	38358	42386
37068	41190	19784	40642	14496
40792	38202	35479	29670	26399
10624	38565	16109	34786	34247
40511	37086	12406	10361	39548
14299	19236	30267	25687	10291
34800	20348	44798	16881	23464
43947	23050	40476	32350	16538
36953	18115	36271	31026	22360
19446	40440	12225	40368	31235
14281	22438	26924	14703	37560
31079	11232	19268	13160	37567
31065	33143	42394	10096	20896
34842	24090	40799	36714	38965
24089	26437	23723	32404	42949
23759	29758	40889	12661	39887
31767	32203	13811	22748	36234
30001	12201	28348	44543	43694
17575	29217	27291	39257	13024
20102	15446	44968	34483	18369
28978	34005	24947	39721	32898
37675	22742	20362	26871	12972
24936	41220	28898	17010	13163
40515	27597	12752	26157	18906
17137	31360	12604	33988	17384
40742	11846	18998	19697	17395
39372	12624	19137	19151	34030
10934	43135	26412	34328	36525
35153	21632	16555	42504	36539
38452	13878	44897	21957	14944
28332	22082	42106	37174	25747
11812	41731	38423	10825	44556
28008	25507	22518	33686	35486
27133	29878	33816	29743	13374
11266	42500	44725	13452	15937

Carnat Opelette knock out

Dikira djam 12.30 siang dibe toelan perceel No 253 D. (Groot Postweg) kemarin telah terdjadi perkelahian jang seros sekali, dan tara LK. tinggal mencumpang di „New Hotel“ contr. Cornet dan Opelette No D. 6233, bernama T. tinggal beroemah di Panzeran Soe mangaweg, sehingga T. dengan poekoelannya jang djitoe dari LK. soedah knock out dan pinggan, oleh karena ia tidak ingat ingat, laloe dibawanja di Juliana Ziekenhuis.

Apa jang mendjadi sebab dida lam itoe perkelahian, kabarnya teo tang oeroesan pembajaran sewaanja Opelette jang LK. telah pakai.

Ki Hadjar Dewantara dan istrinya

Moelai ini hari sampai tanggal 5 Augustus 1938 Ki Hadjar Dewantara dan istrinya akan tinggal di Bandoeng. Besok malam, bertempat di IEV club gebuw. akan da dakam serimpi dan wireng oleh moerid moerid Tamau Siswa Mata ram dengan dipimpin oleh Ki Hadjar dan istrinya, dibantoe oleh Tamau Siswa tjabang Bandoeng, dan comite van ontvangst Kunst-tournee Ki Hadjar Dewantara dan istrinya.

Kabar Post

Moelai dari tg 1 Augustus di Tjomal diboea hulptelegraafkan-toor oentoek perhoebongan orang baujak. Wakteo dienst dari kantor terseboet, jang ada dibawah ressort Pekalongan pada hari hari bekerdja dari djam 8 pagi sampai djam 12 siang dan dari djam 4 sampai

Balapan koeda

Kemarin hari Senen 1 Augustus 1938, races di Bandoeng telah dhabisinja Begitoelah dari moelai hari pertama djoega orang-orang jang datang tidak begitoe memoekan bilamana dibandingkan dengan tahoen tahoen jang soedah, itoe bisa dmeugerti, disebabkan orang-orang Bandoeng soedah terlaloe mabok sama tontonan bosan, dan kantong budjoenja soedah kosong sama sekali. Kita mendoeaga, bahwa ditahoen tahoen jang akan datang, balapan koeda itoe tidak akan diperhatikan orang-orang lagi.

Kebondjati tidak aman

Ketika malam Minggoe kemarin dikira djam 2 roemahnja K. di Kebondjati No. 22 blok 7 B telah dimasoeki pentjoeri dengan djalan meroesakan djendela, dan ka janja dibikin petjah. Itoe pentjoeri telah beroentoeag selain dari ia soedah bisa menggon dol reepa reepa pakean dan barang djoega oeng jang djoemblahnja koerang lebih ada f30. Mengingat banjaknja pentjoeri ditoe tempat, kita mengharap se lain dari jang wadji mengambill tiadakan jang sedikit keras djoega pendoeoek haroes saling mendjaga satoe sama lainja agar orang-orang jang mempoenjai maksoed djahat itoe, tidak berani datang kembali lagi ditoe tempat.

Gara-gara melihat balapan koeda

Kemarin siang dikira djam 12 ketika Ardi orang desa Goemoeroeh asjik menouton balapan koeda, dengan kedoesa matanja ditoe djoekan kedjoeroesan koeda jg lagi lari sekitarna Tegallaga, moelot berteriak: „Hup! Belang! Hup! Belang! ia poenja dometp wang dengan isinja sedjoembla f180,— jg terdjadi dan wang keretas dan perak soedah ditjopet orang.

Ketika Ardi mengetahoei bahwa iapoenja wang soedah hilang, itoe wakteo djoega, Ardi mendjadi lemas dan tidak berdjaja lagi.

Huis van Bewaring

Bilamana selaloe mengikoeti teo tang kemadjoenja Bandoeng di dalam tempo 1 tahoen sadja, moedah sekali membikin loepanja penglihatan orang disebabkan diberbagai bagai tempat misalnja, kampong kampong dan straten, selaloe diperbaiki, gemoderiseurd.

Selain dari hoofdstraten jg terdjadi dari Grootpostweg—Stationsweg—Passar Baroe dan Eraga, banjak lagi straten jg terdjadi, di antaranja Oudkerkhofweg.

Oudkerkhofweg jg membikin perhoebongan antara perapatan Kaoem dan Landraadweg, semaog kin lama semaogkin hidoep dan ramai, toko tokonja soedah kelihatan beroboh.

Hanja sajang sekali ditempat jg penting itoe, kini ada Huis van Bewaring, jg telah berdiri berpoe loeh tahoen lamanja.

Soenggoeh tidak sepadan dengan keadaanja, dipoesatnja kotta jg in dah dan ramai itoe, ada berdiri Huis van Bewaring. tempatnja menjumpang orang-orang jg ditoeoeh berdoes oleh Pemerintah.

Oentoek membikin lebih permainja lagi kotta Bandoeng, kita rasa tidak ada salahnja bilamana jg wadji memindahkan Huis van Bewaring dari itoe tempat, ketempat jg sedikit berdjaoehan dengan kotta, bilamana jg wadji beloeem me dapatkan alasan oentoek memindah kan keloear kotta, kita rasa bekas Bengkel dan Magazijn S.S. ada le bih semporna dan pantas, oentoek didjadikan Huis van Bewaring itoe.

Jadi Malam

Gemeenteraad bikin rame!

Tadi malam, bahkan setiap malam, diwaroeng waroeng bandrek dikedai kedai tjolenak, door en door brak orang bitjarakan tentang pemilihan anggauta Dewan Gemeente, jang satoe mengengaroebi jang lainnja enz enz.

Waroeng waroeng mana kini se olah olah mendjadi propagandapost bagi mereka.

Juist gara gara itoe poela mendjadi tjolenak ez kopi toebroek banjak lakoe.

Satoe diantaranya ada orang mem bawa warta poela, bahwa pemilihan leden gemeenteraad di Soerabaja poen ada begitoe rame, hingga timboel djoega satoe groep jang nama kan dirinja Expres Groep. Ini groep berdjandji, kaloe mereka poenja candidate dipilih semoea zit tingsgeldnja dan kaloe mereka djadi wethouder gadijnja akan tida dikasi masoek dalam sakoe sendiri, tapi akan digoenakan boeat Kies Comite Soerabaja.

Tapi dikota Semarang menoeoet sk. Soera Semarang—katanja—ada lain lagi, bahwa terketjoeli groep Chung Hua Hui, tjoe ma mempoenjai Eendagsche groep jang tjoe ma kedengaran soeranja satoe hari, absinja . . . pass!

Mendengar pambitjaraan mana, hati kita mendjadi geli . . .

Kalau di Soerabaja ada groep „Expres“, en di Semarang ada groep „Eendagsche“, djangan djangan di Bandoeng ada groep „De Vluggervier“, ada golongan si A mpat Tjepat jang bekerdjaja en mendekati rajat hanja a mpat tahoen sekali sittjaaa! . . .

Tapi oentoeng, itoe matjam groep beloeem ada di Bandoeng sini, ketjoeli Vluggervier njang ma de in S.S.

Kana Abang

djam 5 sore pada hari Minggoe dan hari raja ditoeoep.

Moelai dari itoe tanggal djoega telegraafstation di Tjomal dipoesoekan.

Radiostation dari kapal K.P.M. Roehusen sedari tg 28 Juli tida dikerdjakan, (mendjadi boekan se dari tg 6 Augustus jad. seperi jang diterangkan dalam kabar jang doeloean.)

LELANG

Rebo 3 Augustus
Lelang kajoe oleh Weeskamer di Groot Lengking 2

Idem diroemahja toean C.D.v.d. Meer di van Houtenweg 4, oleh N.V. Wijs

Idem diroemahja toean D.H. Felix di Botharaat

Sport & Spel

Persitas di schors.

Menoeoet kabar jang disampaikan pada kita, berhoebong dengan Persitas soedah melanggar peratoe ran jang dikoeatkan oleh kongres P.S.S.I. di Solo maka Persitas didja tohkan hoekoeman (schorsing) boeat lamanja 3 boelan, terhitoeang dari moelai tg 17 Juli 1938.

BLIKSEMTOURNOOI

Pada wakteo pesta pelantikan Kg. Boepati Tasik akan diadakan pertandingan Voetbal sebagai blk semtoornooi lamanja 3 hari.

Oentoek ini pertandingan Persitas akan sediakan roepa roepa prijen.

Jang akan dipertandingkan itoe, ja'ni:
A. 3.30 4.10 Vidolig — Tionghwa
B. 4.13 4.50 Tjitapen — Sedar
C. 4.50 5.30 J.O.P. — Sparta
D. 5.30 6.10 S.V.C. — H.W.
I. 4.4.50 winnaar A. winnaar B.
II. 4.50 5.40 winnaar C. winnaar.
—o—

PERTAROENGAN

Japan—Rusland

Dari Tokio Reuter mengoemoemkan, bahwa pasookan Sowjet didekat Changkufang telah menjerang pasookan Japan dengan mana bangsa Rus telah meaggoenakan tanks dan artilerie.

Kemoedian bangsa Japan membikin penjerangan pembalesan dengan itoe telah merampas poela Changkufang dan desa Shao Tsao Ping.

Dalam ini pertempoeran bangsa Rus kehilangan 200 orang, antara nja 30 yang meninggal doenia.

Tentara Japan dapat merampas 11 tank Rusland dan lain lain material perang. Sekianlah kabar ofisiel dari pihak Japan.

Diwartakan—poela, bahwa kalangan-kalangan Japan yang officieel anggap ini pertempoeran sebagai incident bates yang bersifat lokal.

Dari pihak Rusland berhoebong dengan ini pertempoeran diterangkan bahwa telah timboel kesookan dalam provinces bates Mand sjoekwo.

Pekabaran dari pihak Sovjet Rusland beloom kedengaran (beloom dicoemoemkan).

PERLAWANAN GANDHI Terhadap Inggeris di India

Keadaan pada masa belakangan ini, kedoeoekan Inggris di India adalah dalam antjaman, kota s s k. di London.

Sebab itoelah pada waktoe sekarang lord Linlithgow, radja moeda dari India dan 4 dari 11 gouverneurs dari provinces sama datang di Inggris. Itoe ada kedjadian yang tida biasa bahwa radja moeda di dalam dienstnja lima tahoen yang ia haroes djalanin disana, telah meninggalkan India. Lord Linlithgow telah berangkat ke Inggris boeat kasih ingat bahwa akan ada kedjadian yang riboet. Gandhi, itoe pemimpin dari Groot Indisch Congres telah melawan terhadap perdjandjian yang dibikin dalam grondwet India, dengan mana pemerintah Inggris tetap berhak toeroet tjampoeer tentang perlindungan dan perhoebongan loear negeri, poen tentang Financien.

Sebab itoelah diantjamp dengan pemogokan, yang akan dilakoeen oleh seantero rajat ini perdjandjian tidak dihapoeskan.

Sebeloemnja radja moeda dalam ini tahoen berangkat ke Inggris maka ia soedah doea kali membikin pembittjaraan dengan Gandhi yang kekewasaannya pada orang banjak ada lebih besar dari pada yang soedah soedah.

Soedah tentoelah bahwa Gandhi telah menerangkan, bahwa Congres tidak moes membantoe pada didjalankannya atoeran yang dimoest dalam wet.

Congres mengantjamp akan mengadakan perlawaanan yang sabar diseloeeroeh negeri yang mana akan membikin loempoe seantero bestuur ketjoesali djikalau itoe atoeran di robah.

REVOLUTIE Di Poelau Creta

Beberapa pasookan tentara laeot, oedara dan deratan yang koet telah dikirim ke poela Creta, oentoek menoempes penoempes pembrontakan bersendjata dikota Canea, yang telah terbit kemarin malam, 400 orang yang bersendjata telah meoelai itoe pembrontakan.

Tapi kabar officieel menerangkan, bahwa dilain bagian dari poela itoe, begitoepon dinegeri Griekenland sendiri tidak ada keriboetan apa apa.

Lebih landjoet, dikabarkan oleh gouverneur Creta, bahwa pembrontakan itoe soedah bisa dipadamkan.

Kaom pemberontak soedah, melarikan diri.

SOE'AL PENDIDIKAN

Pidato Nona Roemsari.

VI

Biasanja baji itoe nangis, kalam pakainnja basah, djadi tjoeoep kalam pakainnja itoe sadja lekas di ganti, djangan teroes digendong, apalagi diberi air soesoe.

Memang kerap kali anak itoe lebih slim (tjerdik) dari pada orang toea. Perkasusnja yang paling tadjam jaitoe merangsang, sebab dalam fikiran anak itoe, kalam ia menangs, tentoe ditoeoet kemoedian itoe. Betoel—tidak?

Anak anak yang dilahirkan itoe meoeroet chodratnja soedah mempoenjai watak (tabiat) (anleg) yang berlainan satoe sama lain, terbawa dari matjam2 hal yang menjebakkan, lagi poela tabiatnja itoe tidak tetap selamanja, senantiasa berobah. Watak anak itoe ada yang riang hati, ada yang bertabiat lemah ada yang keras hati dll.

Kaom iboe bapa dan pendidik haroes tahoe sifat watak anak sarta memberi didikannya itoe tidak boleh disamakan semoemnja. Sifat sifat yang baik yang soedah ada padanja haroes diperbaiki dan ditambah (bevoerd) sedang yang ta baik (boeroek) dibilangkan. Dan sitat baik yang beloom ada padanja, haroes ditamam, sebab sedapat dapat anak kita itoe haroes didjadian seseorang yang hidoepnja moelja, mempoenjai kemoedian sendiri dengan insjefoer tiada oebah dari maksoednja asal—lemaod van karakter.

Djati soepaja diangan menjoesah kan diachr. hendaklah anak itoe diterinin didikan moelai dari ia baroe dilahirkan moelai kan Ranting dan tangkai pohon djoega boleh dioebah bangoemnja selama masih moeda.

c. Sampai oesia 6 tahoen anak itoe dididik diromah oleh iboe bapa dan saudara laki laki moepoen perempoean, diberinja tjontoh tjontoh yang baik, sopan santosa dan sebagainja. Sopan santosa ini boekan kruiperigheid, tapi beleeft zija.

Dari sebab sibapa kebanjakan kalam sianghari pergi bekerdja, djadi siiboelah yang menaenggoeng kewadjaban mendidik anaknja itoe, baroe dapat bersama sama dengan sibapa, djika soedah poelang keroesah.

Dari sebab itoe haroeslah siiboe itoe pandai dan bidjaksana. Kata seorang ahli: „De toekomst van 't kind ligt in de handen van de moeder“.

Djadi kemadjoean sianak itoe sebagian besar tergantoeing kepada fondament didikan siiboe.

Bangsa dan tanah air kita soesah akan madjoe, kalam siiboe beloom mendapat peladjaran yang memoeoehi kemoedian zaman. Dari sebab itoe saja ta' poetoes poetoes asa mengharap soepaja pemoeda-pemoeda kita perempoean selainnja mendapat didikan moelais, membatja menghitoeing pekerdjaan ta-

INCIDENT

Tapel bates Estland

Oleh pemerintah Estland telah dimadjoekan protest pada pemerintah Sovjet lantaran incident bates.

Kapal-kapal perang Sovjet meoek dalam laeot Estland dan laeot penjaga bates Estland menembak pada kapal kapal itoe.

Kemoedian ini mengilang ke djoeroesan Sovjet Unie.

PERLAWANAN TIONGKOK

Peiping terantjamp

Ada dibilang 100.000 soldadoe Tiongkok yang dengan bersendjata tanks dan artilerie katanje berkoempol dipegoenoengan disebelah Barat dari Peiping.

Pintoe pintoe dari Peippin pada hari hari yang belakangan pada djam 5 sore soedah ditoeoet dan tidak diboeka poela sebeloemnja pagi djam 8. Di Tientsin setelah djam 10 sore tidak berdjalan trams poela maskipoen itoe biasanja berdjalan sampai djam 1 malam.

rgan dan masak masak djoega mendapat peladjaran opoedkunde geschiedenis gezondheidsleer, verbandleer, babijverzorging, zie kenverpleging dan boekhouding seperti yang telah didjalankan di Vakschool voor meisjes dan disekolah goeroe.

Sedih hati saja oleh karena wang negeri begitoe koerang di West Java hanja ada satoe sekolah goeroe boeat pemoeda perempoean, itoe djoega boekan kepoenjaan Gouvernement tetapi vereeniging.

Kesian sama pemoeda pemoeda perempoean yang telah loeloes oedjiaunja, ingin melandjoetkan peladjaranja kesekolah itoe, tidak dapat diterima semoemnja, dari sebab ke doerangan tempat.

Moedih moedaban sadja diachr djika keoengan negeri soedah mehet lagi, pemerintah mendirikan lagi sekolah V.I.O. oentoek anak perempoean, yang dahaga akan peladjaran.

Kedoeoekan Perempoean

Jang mentjari nafkahnja sendiri

Pidato Njonja A. Rachim

VI

Di-negeri Djermau :

Disini tertampaklah pada kita, bahwa timboelnja industrie, setelah industrie di Inggris sampai pada tingkatan yang tinggi. Sebagai di Inggris, keadaan per-economia, dipengaroehi oleh keadaan politik telah membangoenkan pergerakan se-kerdja.

Poen sesoewai dengan di-Inggris keadaan per-economia, kaem boeroeh lelaki telah meminta bantoeanja kaem perempoean didalam kasoehannja mentjari nafkah.

Atas permintaannya dan dengan bantoeannja kaem boeroeh lelaki, makapoen kaem boeroeh perempoean mengaboengkan dirinja didalam perserikatan sekerdja, jalah oleh karena kaem-boeroeh perempoean mendapat oepah yang sedikit, atau ta sepadan dengan tangaunja yang diberikan kepada madjikkannya.

Poen ini penting, oleh karena, kalam kaem boeroeh perempoean mendapat oepah yang ketjil, seolah olah mengadakan persajangan terhadap kaem boeroeh lelaki didalam pasar pemboeroehan. Oepah kaem boeroeh lelaki djadi toeroet kewanah. Maka oleh karena itoe, wakorganisatie kaem-boeroeh lelaki, haroes bekerdja bersama sama dengan (vakorganisasies) kaem boeroeh perempoean, didalam daja oepanjaan oentoek memperbaiki boeroeh dan perdjandjian bekerdja. Poen di Djermau kaem boeroeh perempoean insjaf akan perlouja adanja wak organisatienja.

Negeri Belanda

Pada waktoe di Inggris, kaem perempoean telah berdaja oepaja oentoek mendapatkan waktoe bekerdja 8 diam sehari, pada waktoe kaem perempoean Inggris telah menjelidiki asal asalnja kesoesaban dan kesoebaran didalam doenia pemboeroehan, dan menjelidiki apakah yang mendjadi sebab sebabnja, bahwa penganggoeran, meradja-lela begitoe hebatnja, pada achiroerja abad 19, maka terampaklah pada kita, bahwa dinegeri Belanda, kaem perempoean samasekali ta' mengatahoei hal ini.

Karena perempoean sama sekali tida faham oentoek bergerak, hanja menerima sadja yang diberikannya Poen kaem-boeroeh lelaki.

Sampai djaeoh liwat bahagian pertama dari abad 19, senantiasa ada kekoerangan pekerdjaan oentoek kaem lelaki. Sampai pada saat memoeelai timboelnja industrie besar atau groot industrie serta madjoenja perdagaan dan peladjaran. Maka dengan ke adaan begini roepa, kesempitan oentoek dapat mentjahari sesoep nasi djadi besar, keadaan mana memberi kekoewantan dan pengharapan kepada golongan kaem boeroeh.

Toean soedah kirim Poswitsel kepada Adm. Ber. Pri?

Kedoeoekan Perempoean Indonesia dalam hoekoem perkawinan

[Pidato Mr. Maria Ullfah Santoso dalam Congres Perempoean Indonesia ke III di Bandoeng].

meninggalkan koedoeng. Lady Shafie tadi sewaktoe waktoe ikoet soeaminja, djikalau ia pergi ke reeptie; anak perempoean belian semoea telah tamat dari sekolah sedang seorang antara anak a ak itoe bernama Begum Shah Nawaz pernah diangkat sebagai oetoesan oentoek Round Table Conferen ce di kota London.

Teranglah soedah, atoeran purdah nistjaja akan lempar kemoedian sesoedah kaem poeteri disana terlihat madjoe dalam pengetahoeranja. Di India banjak perkawinan diadakan antara anak anak dibawah oemoer, kaem perempoean di India menentang keadaan seroepa itoe djoega. Anak anak perempoean yang berpengatahoean, berkawin pada oemoer yang pantas. Peudek ksta: lebih pengetahoeran, lebih lama mereka menoenggoe oentoek berkawin, akan tetapi dalam golongan yang terendah masih banjak kanak kanak yang dikawinkan dibawah oemoer. Dalam tahoen 1928 diadakan commissie bernama „Age of Consent Commission, disitoe doedoek boekan sadja perempoean Moeslimin, tetapi perempoean Hindu djoega.

Poeteri poeteri ini memboest perdjalaan diseloeeroeh India oentoek menerangkan kepada orang banjak betapa besarnja bahaja yang dapat terdjadikarena perkawinan anak anak itoe. Perdjalaan ini dapat berboeah, ialah beroeapa oendang oendang diseboet orang: „Child marriage Act atau Sarda-Act pada boelan April 1930 (yang sebeloem di terimanya disoesoelkan oleh Rai Hibilas Sarda). Dalam oendang oendang itoe ditetapkan oemoer oentoek berkawin sedikit dikitnja 14 tahoen oentoek perempoean dan 18 tahoen oentoek kaem lelaki.

Tetapi oendang oendang itoe banjak boehnja, karena India oendang oendang itoe ta' dihoebongkan dengan hoekoeman. Dari sebab itoe All India Women Conference mengadakan congress di Karachi pada tahoen 1935 oentoek meminta tambahan oendang oendang itoe dengan sauctie, barang siapa ugawinkan kanak kanak dengan melanggar oendang oendang itoe haroes dihoekoem. Disinilah kami dengar lagi sears kaem poeteri terpeladjar India terhadap soe'al itoe.

Dalam Congres dikota itoe djoega (Januari 1935) diterimanya oleh mereka resolutie oentoek menghapoeskan polygamie, karena polygamie itoe meoeroet Quran tjoeama diidzinkan dalam keadaan yang loear biasa yang ta dapat didjalankan oleh orang biasa.

Adapoen polygamie di India itoe kebanjakan hanja terdjadi dalam golongan orang yang ta'berpeange tahoean. Dalam pihak yang terpeladjar polygamie itoe boleh dikatakan tidak ada lagi.

Tetapi di India sedikit sekali perempoean perempoean yang terpeladjar. Dari itoe tentoe sadja polygamie itoe masih banjak terdjadi. Sebagian besar dari pedoeoek perempoean Moeslimin di India ta' bisa membatja dan moelais: dari semoea pedoeoek ada 11. 7 pCt [sebelas toedjoes sepersepoeloh]

orang lelaki yang bisa membatja dan moelais, dan 1,9 pCt orang perempoean yang boekan Moeslimin dan 1,2 pCt orang perempoean Moeslimin.

Djadi djoemlah dari pedoeoek India tjoeama ada kira kira 15 pCt orang yang dapat moelais dan membatja, adapoen lainnja semoea beloom bisa moelais. Orang-orang perempoean Moeslimin yang terpeladjar masih sedikit sekali, yang di sebabkan poela oleh peratoeran purdah itoe. Di kota Bombay oempa tanaa tjoeama ada 1 orang perempoean Moeslimin mendjadi moerid sekolah tinggi, pada tiap 382 student perempoean India sekolah tinggi.

Sekarang roepanja student perempoean Moeslimin itoe bertambah setikit, walapoen hanja sedikit golongan perempoean terpeladjar itoe, ternjata besar pengaroehnja, Poeteri Moeslimin di India yang pertama kali mendapat diploma dari sekolah tinggi, sekarang telah memezang djabatan sebagai inspectrice dari sekolah sekolah boeat anak perempoean. Begum dari Bhepal marhoem mendirikan beberapa sekolah oent ke moerid moerid perempoean; moelai beliau terpaka sa memberi oeng pada orang orang toea sebagai panarik, soepaja mereka memsoekan anaknja pada sekolah itoe. Akan tetapi sekarang keadaan itoe sebaliknja beberapa orang toea minta sendiri ke pada sekolah, oentoek memasoekkan anaknja.

Begun Shareefa Hamid mendi rikan sekolah sekolah semata mata bagi perempoean dari desa di Sattara district; di India Oetara di kota Aligharja kaem poeteri Moeslimin yang termoeika di India mendirikan perikatan, soepaja dapat bekerdja bersama sama oentoek mem pengaroehi dan merobah pendapat oemoem terhadap pada anak anak perempoean Moeslimin.



Toean Soep.—Tasik

Jang telaat kiriman dari toean.

Toean Oey Kim Soey, Bandoeng

Harap dimaaf, kita lagi kebandjiran copy

Toean Lily, Bandoeng dan

Toean O. A. Poerwakarta

Idem.

TJAP KIPAS

dan nama R. OGAWA Co

soedah termashoer atas kemandjoerannja dan soedah dapat soerat-soerat poedjian dari segala bangsa

BISA DAPAT BELI DI TOKO JAPAN

„TANAKA“

Groote Postweg Kaem 11A BANDOENG — TEL. No. 567

BERTERIMA KASIH

Atas namanja sefamille, kami menghatoerkan terima kasih banjak-banjek, kepada sekalian pegawai Roemah sakit Garoet, teroetsana kepada toean dokter Setjoadji karena telah memoeoehi hadjat kami menjoenati anak kami ELAN dan ELIE pada hari 21 Juli 1938.

Demikian djoega kami tiada loepa menghatoerkan terima kasih kepada sekalian, yang telah menghadhiri hadjat kami jang sesederhana-sederhananja di Trogong.

Wassalam

S. SOEDJANA

Seberinda roemah

ADRES YANG PALING TERKENAL
BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek TEL. "LA FOENG" 798
GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

PRACTISCH - ECONOMISCH - TIJEPET-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT; DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN; AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN
TRAJECT:
Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:
BANDOENG - TASIKMALAJA
Via Tjiawi: 5,30, 7,30, 8,30, 10,30, 12, 2,30, 3,45.
Via Garoet: 6,30, 9,45, 11,45, 1,30, 4,30.

TASIKMALAJA - BANDOENG
Via Tjiawi: 4,50, 6, 7,35, 8,45, 10, 12,30, 2,30.
Via Garoet: 4,45, 6,45, 7,45, 10, 1,15.
Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Dari meslai tg 20 Agustus 1938 sampai pada tg 1 Januari 1939.

Siapa sadja jang bikin paksaan kepada:
Kleermaker Mas Sadak BANDOENG Chineseche Voorstraat 15 a Fliant: Pasar Aloon-aloon Agentschap GAROET - Pandhuisstraat Gg Lio 6 akan trima **SATOE SUCCES BON** dengan GRATIS dari satoe ONDEAN jang besarnja f 4000.- terdiri dari 5 hoofdprijzen:

- satoe Auto Opel Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atau Motorfiets
- satoe Salon Ameublement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Ameublement dan 800 priizen.

Akan diboeka dibawah pimpinan Notaris W. H. J. N. van Buuren Soerebaja pada tanggal-tanggal: 15 September '38 - 15 October 38 - 15 November '38 - 15 December '38 - dan 15 Januari 1939

Pakean jang netjie, adalah gambarnya deradjat dan kehormatan toean!

Mode jang tjotjok segalasesoe toenja, adalah di Kleermaker:

I. SOEDIA
Achter Passarstraat No. 2
BANDOENG

Mode!

Natuurlijke Geneeswijze
VAN
Ch. Hardin Tabib
Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengha repa, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dar-
Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Ma- nis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloesti Sakit Kepoetian da- ra (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder opera- tie), sja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng me- njaksikeu sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS.
NADRUK VERBODEN.

SAKIT KENTJING NANAH PAKE OBAT
AROSAN
SAKITNJA ENTENG MAKAN 1FL. LANTAS BAEK
SAKITNJA BRAT TANGGOENG 3FL. MOESTI ILANG



射 權 亞 國 英
(丸 藥 滴 白)
為 治 花 柳 濁 淋
新 藥 其 功 力
最 強 一 服 見 功
五 淋 五 濁 輕 症
一 瓶 可 愈 重 症
三 瓶 斷 根

f 150

Dikeloearkeu oleh:
A. S. AROS & Co. LTD. LONDON (ENGLAND),
Harga per fl. f.150
Agent Aros & Co. Ltd. Singapore - Shanghai.
Djoega bisa dapet beli pada: Agents di Bandoeng (Java)
Toko Obat Eng Seng Tjan Gang A.B.C. 22
Toko Obat Eng Seng Hoo Gr. Postweg West 224
Toko Obat Tian Sioe Tong Tjikakak 91A.

Awas ! Djangan loepa ! Ingat !
Sekarang soedah dateng !
Prof. Tabib AMIROEDIN
Pembajaran (ongkos?) boleh ditjiil
Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)

Penjakit Rasia itoe, koerang koeat bagi kaeom Laki seperti: Pang tenganja, atawa koerang sampoerna semoestioja dan lainnja Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Ra sia kedoes, sakit kentjing jang soeda lama tida maoe baik-baik sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo; dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baik. Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi meudjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa, Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.
Ob t obat Tjap Hanoman Ooat hitamkan Ramboet f 0.75
Obat Tangkoer (Koeat) f 1.-
Minjak Kerintingan Ramboet f 1.-
Balsem f 0,40 - 15 cent
Madjoen boeat lelaki f 7,50

Memoedjikan dengan hormat,
Prof. Tabib Amiroedin
Haripan 84 - Bandoeng.

PRIKSA MATA GRATIS
Mata jaitoe salah satoe anggota badan jang terpenting sekali oentoek kehidoean manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sadja dengan orang hidoep di tempat jang gelap. Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan sangsi lagi, moesti dateng ke toko kita, ten- toe kita aken periksa dengan teliti.

Soeniaradja Optical
Soeniaradjaweg No. 17 - Bandoeng.

Radio
VORL
Golfl. 107,53 Meter
Selasa 2 Agustus '38.

5 - sore Lagoe Djawa
5 30 " Lagoe Soenda
6 - " Lagoe Melajoe
6 30 " Berhenti

7 - malam Berita s.k. (Indonseia)
7 25 " Lagoe anekawarna
7 45 " Berita s.k. Soenda
8 - " Lagoe Krontjong
8,30 " Membalas soerat soerat.
8 45 " Lagoe Djawa
9 - " Pidato tentang bahasa Soenda
9 - " Lagoe Soenda
10 - " Toetoepe.

Rebo 3 Agustus '38
5 - sore Lagoe Djawa
5 30 " Lagoe Krontjong
6 - " Lagoe Soenda
6 30 " berhenti.

7 - malam Berita s.k [Indoesia]
7 15 " Lagoe Melajoe
7 45 " Berita s.k (Soeda)
8 - " Lagoe Anekawarna
8 30 " Ketjapi Orkest
12 - " Toetoepe.

Kemis 4 Agustus '38
5 - sore Kiederuurtje
6 - " Lagoe Djawa
6 30 " berhenti.

7 - malam berita s.k Soenda
7 15 " Lagoe Gamboes
7 30 " Mengdji dan tafsir Qur'an.

8 - " Lagoe Toerki
8 30 " Pidato tentang Theosofie
9 - " Lagoe Melajoe
9 30 " Lagoe Soenda
10 - " Toetoepe

NIROM
Archipelzender PMH 45 Mr.
Selasa 2 Agustus '38
PMH 45 M. Batavia II 190 M.
Bandoeng II 103 M.

5 - sore Gambang Kromong
5 30 " Gamelan Djawa
6 - " Coecart krontjong dan stamboel
6 30 " Lagoe Gamboes Arab
6 55 " Lagoe Ambon
7 05 " Membatja kitab Indjil di oeroes OCRO
7 40 " Berita soerat chabar dan chabar dagang
8 - " Ketjapi Orkest "Djoeng djoen in"

10 30 malam Krontjong Orkest "Aroma"
1 30 " toetoepe

PMN 29 M
11 - malam Krontjong Orkest
12 - " Toetoepe

Rebo 3 Agustus '38
PMH 45 M Batavia II 190 M. Ban- doeng II 103 M.
5 - sore Studio Orkest
6 30 " Lagoe Hindustan
6 45 " Soer, Nji Moersih pakei Muziekvereeninging "Kilandara"
7 10 malam Pilato tentang hal Kepeostaka'an
7 40 " Berita soerat chabar dan chabar dagang.

8 - " Tienghoa moden
8 20 " Lagoe Hawaiian Timoor
8 30 " Gamboes Orkest
11 - " Loedroek Doerasim
11 30 " Toetoepe.

PMN 29 M.
11 - malam Lagoe Krontjong tida dinjaukan
11,30 " Harmonium Orkest "Penghiboer Hati"
12 - " Toetoepe

Kemis 4 Augustus '38
PMH 45 M Batavia II 190 M Ban- doeng II 103 M
5 - sore Ketjapi modern
6 - " Krontjong modern
6 30 " Adzan diwaktoe Magrib dilandjoetkan dengan me ngadji Qur'an.
6 45 " Lagoe Soenda
7 15 malam Lagoe gamb. Kromong
7 40 " Berita soerat chabar dan chabar dagang
8 - " Pidato das tafsir Qur'an
8 30 " Chasidah dari plaat gra mofoon
8 45 " Gamboes modern
9 - " Wajang Sin Pe,
11,30 " toetoepe.

PMN 29 M.
12 - malam Berbagi lagoe Mela joe tanah Sebraang
12 - " Toetoepe

Djoemahat 5 Augustus '38
PMH 45 M Batavia II 190 M Ban- doeng II 103 M
5 - sore Dongengan oleh dan oen anak anak.
5 45 " Krontjong tida dinjauki kan.
6 - " Gambang Kromong
6 20 " Arab modern
6 45 " Lagoe Djawa Langedrian
7 10 malam Pemandangan Oemoem Persoverzicht.
7 40 " Berita soerat chabar dan chabar dagang.
8 - " Krontjong Orkest
9 30 " Boboduran Menir.
11 30 " Toetoepe.

PMN 29 M
11 - " Lagoe Minangkabau
12 - " Toetoepe,

HARGA PASSAR
Bandoeng.
Harga pasar di Gemeentelijk Pas- sarbel ijf Bandoeng, dalam ming- goe ini adalah:

Beras kepala per liter	f 0,10
1e kw.	0,08
2e "	0,065
Telor ajam á bebek	0,025 0,02
Kelapa per bidji	f 0,02 0,04
Minjak kelapa per 1 1/2 liter	0,25
Ikan asin 1/2 kg. f 0,10 tm	0,50
laet f 0,15 "	0,25
Daging sapi [boeat soep] per 1/2 K.G.	0,20
Daging sapi giling 1/2 KG	0,30
kerbo	0,25
Daging babi per 1/2 K.G.	0,50
kambing	0,30
sampai	0,35
Ajam per ekor f 0,25 tm	0,55
Bebek	0,35
Kentang per seratoes f 0,20	tm 0,80
per pikol [± 62 kg]	2,50
sampai	5.-
GoelaDjawa per pak f 0,02	tm 0,10
Pisang radja f 0,05 tm	0,15
ambou f 0,05 sampai	0 15
Djeroek per bidji f 0,01	0,04
Nanas f 0,03	0,07

Agentschap Dagbladen:
Sinar Pasoendan
Berita Priangan
Oentoek memoedahkan segala oeroesan jang bertalian dengan ke doea soerat kabar diatas, maka moe lai ini hari di Tjibeunjing No. 106 telah diboeka Agentschap Sinar Pasoendan dan Berita Pr angan.
Kepada adres dibawah ini bisa minta mendjadi langganan dan memasoekkan Advertentie.
Kantoornja bertempat di
Dames Mode Atelier
M.S. ROHANAH
Tjibeunjing No. 106 Bandoeng